
«El Gobierno debe estar muy contento con mi salida de La
Luciérnaga»: Hernán Peláez

© Naciones Unidads | 1

La leyenda viva del periodismo colombiano dijo que quienes lo llamaban a pedirle ‘cacao’ les
daba más duro y confesó que no oye el programa de Caracol Radio.

Ver entrevista en:

http://www.elespectador.com/entretenimiento/medios/el-gobierno-debe-estar-muy-contento-
mi-salida-de-lucier-video-542913
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